



Google cumple este lunes nueve años en Bolsa y para celebrarlo se anotaba unas ganancias superiores al punto porcentual en el mercado Nasdaq, donde acumula una impresionante alza superior al 900% desde su estreno en Wall Street.

Las acciones de Google ganaban antes del cierre del mercado un 1.15% a 866.72 dólares por acción.

Tras el cierre los papeles ganaron 1.02% a 865.65 dólares, de acuerdo con CNNMoney.

El buscador de Internet debutó a 85 dólares por acción el 19 de agosto de 2004 en medio de una enorme expectación que provocó que sus títulos se disparasen un 18% en su primer día de cotizaciones y que la firma recaudase un total de 1,670 millones de dólares con su oferta pública de venta de acciones (OPV).

La empresa de Silicon Valley alcanzó entonces una capitalización bursátil de 28,000 millones, muy lejos de los casi 290,000 millones con los que cuenta hoy en día, y no parece que esa cifra vaya a dejar de ascender, tal y como prevén analistas como Colin Sebastian, de Robert W. Baird, quien cree que la firma se verá impulsada en el segundo trimestre por «múltiples vientos a favor».

Las acciones del gigante de Internet cerraron en mayo por encima de los 900 dólares por primera vez en su historia gracias al lanzamiento de un nuevo servicio de reproducción musical bajo suscripción y su valor en bolsa alcanzó entonces los 300,000 millones, aunque no alcanzaron a Apple, que ronda los 465,000.

Fuente: cnnexpansion